

WARTA

Lancarkan Mobilitas Warga, Satgas Yonif 143/TWEJ Perbaiki Jembatan

Ahmad Rohanda - WARTA.CO.ID

May 14, 2023 - 10:06



PEGUNUNGAN BINTANG - Kehadiran TNI di wilayah Papua membawa dampak yang sangat positif bagi warga masyarakat, dengan melakukan tindakan-tindakan konkrit membantu dan memberikan solusi terhadap kesulitan atau kendala yang dialami oleh masyarakat di wilayah Papua.

Seperti halnya yang dilakukan oleh anggota TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Iwur yang pada kesempatan ini bersama masyarakat memperbaiki jembatan yang menjadi akses utama Iwur ke wilayah oksibil dan sebaliknya di sungai Digoel, Kampung Dipol, Distrik Iwur, Kab. pegunungan Bintang, Papua Pegunungan, Sabtu (13/05/2023).

Dalam keterangannya, Danpos Iwur Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Vigo Galaxy Unang, S. Tr (Han)., menjelaskan bahwa jembatan sepanjang 150 meter yang membentang di atas Sungai Digoel tersebut telah mengalami pelapukan, tentunya sangat membahayakan jiwa dan keselamatan penduduk yang akan melintas.

Danpos Iwur juga menyampaikan, sebagai wujud perhatian untuk membantu kelancaran mobilitas warga Satgas bersama masyarakat melaksanakan gotong royong memperbaiki jembatan yang menjadi sarana utama penghubung dari dan Iwur menuju Oksibil dengan waktu tempuh yang paling singkat.

"Jembatan ini tergolong darurat karena terbuat dari bahan rotan yang cepat sekali mengalami pelapukan dikarenakan panas dan hujan oleh karena itu kami bantu warga untuk memperbaikinya guna mencegah korban yang sering terjadi karena putusnya penampang utama maupun jari-jari pengaman jembatan," ujar Danpos.



Kegiatan yang dipimpin langsung Danpos Iwur Letda Inf Vigo Galaxi Unang, S.Tr (Han)., bersama masyarakat dengan penuh semangat memperbaiki jembatan darurat tersebut, mereka mengganti beberapa bagian jembatan seperti penampang utama dan bilah jari-jari pengaman yang sudah tidak layak dan membahayakan.

"Satgas bersama warga mengganti beberapa bagian dari jembatan ini, rotan penampang utama dan jari-jari pengaman samping jembatan yang sudah tidak layak kita ganti guna menjaga keamanan dan keselamatan pelintas karena sering sekali terjadi korban terperosok hanyut bahkan sampai dengan meninggal dunia,"

jelas Danpos Iwur.

Sementara itu ditempat yang sama, Kadistrik Iwur bapak Marten Okesan (51) yang berkesempatan hadir pada kegiatan tersebut mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada TNI Satgas Yonif 143/TWEJ atas perhatian dan bantuan yang telah diberikan guna turut menjaga keamanan dan keselamatan warga masyarakat karena jembatan tersebut menjadi urat nadi penghubung terdekat Iwur-Oksibil.

"Sa ucapkan terimakasih atas semua perhatian dan bantuan yang telah Satgas Yonif 143/TWEJ berikan, kita semua berharap pemerintah memperhatikan pembangunan infrastruktur daerah ini dengan membangun jembatan yang permanen," ungkap Kadistrik. (*)